

ZEITRAUM

NEUHEITEN • NOVELTIES
BE INSPIRED!



RAIL

OFFICE SYSTEM

KASCHKASCH 2016



RAIL bietet mit seinem koppelbaren Baukastensystem ein Tischprogramm für Büro, Atelier oder Agentur mit dessen Komponenten Strukturen im Raum geschaffen werden. Die zargenlosen Tischplatten und frei beweglichen Tischböcke prägen seinen offenen Atelier-Charakter.





With its connectable modular components, RAIL offers a range of tables that can be combined to create structured spaces in offices, studios or agencies. Jointless table tops and movable trestles define the system's 'studio' character.



GESTALTE DEINEN ARBEITSPLATZ EINFACH UND FLEXIBEL





OPEN MINDED
READY FOR CHANGE

SIMPLE
AND FLEXIBLE

PERSONALIZE
YOUR WORKSPACE

Der
freigeist
im Büro



Die neuartige, vom Designerduo Kaschkasch entwickelte Verbindungskonstruktion ist patentrechtlich geschützt. Die Tischböcke werden über T-Profile mit Hilfe eines Schnellspanners an der Tischplatte fixiert. Die Position der Tischböcke ist in der unterseitig durchlaufenden Führungsnut der Tischplatte frei wählbar.



The new connection developed by the Kaschkasch designer duo is patent-protected. The trestles are fixed to the table top using T-profiles and a quick-release clamp. A continuous groove on the underside of the table top allows you to slide the trestles into any desired position.

Die Funktionsweise des Schienensystems ermöglicht außerdem die flexible, unkomplizierte und unbegrenzte Aneinanderreihung von Tischplatten, bei der jeweils nur ein Tischbock nötig ist, um zwei Tischplatten miteinander zu verbinden. Doppelte Tischbeine gibt es nicht.



The function of the profile system is designed so that combining any number of table tops in various ways is an easy and straightforward job. Only one trestle is needed to support two adjoining tops. There are no double table legs.



The
libertine
in the Office

Einfach und unkompliziert erweiterbar, ermöglicht RAIL flexible Raumkonzepte und bietet funktionale, individuell gestaltbare Arbeitsplätze.

Die leichte, atelierartige Anmutung von RAIL lässt sich gleichermaßen in den Wohnbereich übertragen: Mit ein paar Handgriffen wird aus dem Konferenztisch die große Tafel zuhause.

Quickly and easily extendable, RAIL allows for flexible interior concepts and for functional, personalized workplaces.

RAIL's light and studio-like appearance can also be transferred to the home: in a few simple steps, the conference table can be turned into a large dining table for the home.



ZEITRAUM GMBH

Äußere Münchner Straße 2 // D-82515 Wolfratshausen
www.zeitraum-moebel.de